
 

 

開催日時 令和４年１２月６日（火） １８：００～１９：００ 

開催場所 おむすび にこまる（弘前市土手町） 

出席委員 
委員長 佐藤 信隆、副委員長 鳴海 清彦、 
委員 佐藤 浩之、髙村 智子、佐々木 裕和、窪野 夏希、福島 由美 

会社側出席者 
代表取締役社長：一戸 勝美、常務取締役：倉田 昌直 
放送部部長：佐藤 誠、副部長：花田 由香子 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 
（２）次回開催日について ３月１８日（土） 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 
１） 課題番組 『土曜はスキップ！』 

 
① 生放送の冒頭、その日の様子・季節柄の雰囲気がよく伝わる描写で良かった。オープニング

で３時間のメニューを紹介してほしかった。全体像が感じ取れない。各コーナーについては、
普段聴いている人はわかっているかもしれないが、初めて聴いた人でもどんな趣旨のコーナ
ーかわかるように概要説明など入れてほしい。 

②  導入のトークはベテランらしく聴きやすかった。その時行われている弘前城菊と紅葉まつり
に出かけた時の様子を話しながら、祭りのＰＲにしっかりなっていた。「空耳ソング」のコ
ーナーでは一つのフレーズを何度も繰り返していたのが気になった。各コーナーが充実して
いて盛りだくさんだが、絞っても良かったのでは。  

③ アナウンサーの声がとても聴きやすく、コーナーが盛りだくさん、選曲も旬なものも採り入
れていて、全体的にバラエティーに富んでいて良かった。地元アーティストが登場するコー
ナーはとても興味が沸いた。相手の話を引き出すのがうまく、もっと聴いていたいと思えた。 

④ 生放送でいながらテンポよく各コンテンツを進めていたので、アナウンサーのベテランの技
術を感じた。トークの途中、言葉の端々で笑っていることが多く、含み笑いなのか引っ張り
笑いなのか気になった。 

④  さまざまな情報・クイズなどでバラエティーに富んでいる。自分が好きなものに対して嬉
しそうに話しているのもよい。ゲストに対して話の引き出し方もうまく聴きやすい。津軽
弁のラジオ体操が急に始まるが、唐突なので説明が欲しい。 

⑤  普段から聴いている番組。３時間の中でしっかりコーナーを組み込んでいてその合
間にメッセージなどを紹介する構成がよい。以前聴いたクイズでは超難問な難しいも
のを紹介していたが、今回のように初級程度のクイズを毎回やってほしい。毎週何か
しらのおすすめのグッズを紹介しているが、ネタに欠かないのが楽しい。 

⑥ いろんな話題が出てきて幅広い世代のリスナーが聴いても飽きないのでは。情報量、
紹介するモノの量が多く盛りだくさんだが、そのせいか一つ一つが淡白に感じた。一
つ一つをもう少し時間をかけて、掘り下げてもよかったのではないか。弘前市の情報
としては歴史的なものを紹介していたが、弘前市の新しい情報を紹介する場面が欲し
い。 

 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 
  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


